

Pequeñas Hermanas Misioneras de la Caridad
Celebración de la bendición y la entronización del ícono de la Visitación.
Casa general PHMC, Roma - 31 de mayo de 2020.

(Textos del Video)

INTRODUCCIÓN

Nos preparamos para vivir un momento muy especial como conclusión del Mes de Maria, en la fiesta de la Visitación de María: la entronización del Icono de la Visitación. El Papa Francisco, durante la audiencia especial con los participantes al XII C.G. del año 2017, en su discurso nos dijo: *“Concluyo ofreciéndoles como ejemplo para su misión y para su servicio a los pobres el ícono de la Visitación. Como la Virgen María, pónganse en camino, de prisa - no con la prisa del mundo, sino la de Dios - y llenas de la alegría que vive en sus corazones canten su magnificat. Canten el amor de Dios por cada criatura. Anuncien a los hombres y mujeres de hoy que Dios es amor y puede llenar de significado el corazón de quien lo busca y se deja encontrar por El”*.

Justo el día de la Visitación del año 1935, Don Orione animaba a las Hermanas con estas palabras: *"Hoy es la fiesta de la Visitación. Este es el día que nos recuerda la caridad del corazón de la Santísima Virgen hacia Isabel ... por eso quiero comenzar hoy mismo el Pequeño Cottolengo Argentino, vayan a Avellaneda; ahí comienza nuestra obra..."*

Nosotros también, hoy, como María, que partió de prisa hacia su prima Isabel, queremos renovar este impulso de caridad, en el contexto de las realidades del mundo afectado por la pandemia. A Ella le confiamos el mundo, la Iglesia y toda la Congregación, sintiendo resonar fuertemente en nuestros corazones las palabras de nuestro Fundador: *"dirijámonos pues a María: esta divina Madre nos ha dado al Señor. Pongámonos bajo su manto, ella nos salvará ... ¡Maria es Madre poderosa, Maria es una Madre compasiva, Maria es una Madre que desea salvar a todos!"*.

Ahora Don Tarcisio presidirá la procesión con la que se entronizará este ícono de la Visitación, creado especialmente para nosotras, por las Hermanas Carmelitas de Korotycz en Ucrania.

Detrás de Don Tarcisio saldremos todas, luego seguirán las Hermanas con las velas que representan a las 5 Provincias de América Latina y Europa, la Delegación de Madagascar y las 3 Vice-delegaciones misioneras de África y Asia.

La Madre General llevará el ícono de la Visitación y la bandera de las Pequeñas Hermanas Misioneras de la Caridad.

Cantamos: Ave Maria (letanías)

Palabras de la Superiora General, Madre M. Mabel Spagnuolo, durante la celebración

Hemos traído y colocado aquí estas pequeñas velas, que hacen presente simbólicamente hoy, todas nuestras hermanas dispersas en los 19 países donde las PHMC están presentes, hasta ahora....

Este evento de la entronización del ícono de la Visitación esta programado para el mes de octubre durante nuestra Asamblea General; esta Asamblea inter-capitular tiene como tema: *"Bendita tú que has creído"*. Las palabras que Santa Isabel dirigió a María en la Visitación.

Pero hoy me dirijo, no solo a quienes están presentes aquí en nuestra Capilla, sino a todas las hermanas que no están presentes porque, el video llegará a todas las hermanas, a todas las Provincias y Delegaciones, en todas las Comunidades, por lo tanto, a ellas dirijo un saludo especial. Estamos viviendo un momento muy hermoso de comunión, un momento muy hermoso de familia, también con la presencia providencial de nuestro

cohermano Padre Tarcisio, Director General de los FDP, a quien todas conocemos, esto también es un símbolo muy significativo de la comunión de toda nuestra Familia carismática Orionina.

El ícono de la Visitación, como se dijo en la introducción, nos fue ofrecido por el Papa Francisco, exactamente hace 3 años, en estos días, en ese hermoso encuentro que tuvimos al final de nuestro XII Capítulo General. Esta imagen, este ícono evangélico, llegó para darle el aporte final a las decisiones de nuestro Capítulo, al sentido de la misionariedad, al sentido de la vivencia de nuestra vocación y misión, todo a la luz del Emblema y el lema de las PHMC, que en este mismo Capítulo fueron aprobados: "*Caritas Christi urget nos*".

Sentimos que María, en su "*salir con prontitud*" simboliza, representa el "*urget nos!*", nuestro salir y correr "*con prontitud*" hacia las necesidades, en este momento histórico que todas estamos viviendo con la pandemia: en Italia donde se está aparentemente superando, en otros países del mundo, donde todavía no sabemos cómo irá todo. Un momento histórico de grandes incertidumbres, pero un momento para vivir con espíritu pascual porque, la solemnidad de Pentecostés viene también a dar una luz y un impulso muy fuerte a este "*salir*".

María vivió su Pentecostés en el momento de la Anunciación, ese ha sido un Pentecostés que la hizo fecunda y la hizo misionera. Así hoy, la fiesta de Pentecostés quiere hacernos, una vez más, **fecundas y misioneras**, y quiere hacernos **fecundas y misioneras en este momento histórico**, un momento duro, difícil, un momento en el que hemos estado (como el padre también nos lo recordaba) todas encerradas en las casas, pero no cerradas en el corazón, no cerradas en el corazón.

El momento de concluir el tiempo pascual y abrir un nuevo "*tiempo pascual*".

Jesús no está en el sepulcro de nuestros miedos, no está en el sepulcro de la pandemia, no está en el sepulcro de las angustias que la pandemia ha provocado en las comunidades que han sufrido más, como en las otras que han sufrido un poco menos, Jesús no está encerrado en el sepulcro, **Jesús resucitó** y nos espera **fuera del sepulcro**, y es justamente allí, fuera del sepulcro, con María, que queremos correr, salir, salir con el corazón, pero salir también con las manos, con los pies hacia las nuevas pobrezas que, seguramente, encontraremos en esta nueva etapa de la humanidad que estamos viviendo.

Quisiera que este acto vivido por nosotras, aquí presentes, y por todas las PHMC que nos verán a través del video-mensaje, nos una en este clima de esperanza, en este clima de misionariedad, en este clima de coraje, como me ha escrito el Papa recientemente en el e-mail: "*coraje en la oración y coraje en la acción*", el coraje de María que, sin demora, salió, también ella en un momento de dificultad.

Que Don Orione desde el cielo nos acompañe, nos infunda siempre más su espíritu, que podamos también nosotras ser fecundas y misioneras y ser fieles a esta misión que él ha querido para las Pequeñas Hermanas Misioneras de la Caridad.

Saludo a todas y agradezco también la presencia de las Hermanas Oblatas que están siempre aquí con nosotras, también la presencia virtual de todas nuestras hermanas a quienes saludamos, de verdad, con mucho, con mucho cariño y nos abrazamos porque así podemos abrazarnos. Gracias.

Ahora invito a todas a rezar la oración del Papa Francisco que he incluido en la presentación de las Actas del XII Capítulo general. (Oración a María: Hechos XII CG páginas 16-17)